



F
E
R
I
A
Y
F
I
E
S
T
A
S
D
E
P
R
I
M
A
V
E
R
A

COIN

3 al 6 de Mayo de 1956

de la Feria y Fiestas de Primavera e

Día 3. Jueves—A las 8. La Banda Municipal de esta Ciudad, dirigida por el Maestro D. Eduardo S. Morell, en unión de las Bandas de Cornetas y Tambores que se desplazarán de Málaga. recorrerán las calles de la población entonando alegres pasacalles, con disparos de cohetes y repique general de campanas, anunciando el comienzo de las fiestas. A las 11, Solemne función religiosa en la Parrquia de San Juan, en honor del Santísimo Cristo del Perdón y de la Vera-Cruz, con panegirico a cargo del elocuente orador sagrado Rvdo. Padre D. Manuel Márquez Artacho, Canónigo de la S.I.C. de Málaga. Por la tarde. A las 4, Emocionante partido de fútbol con caracter amistoso, entre una selección de Modestos de Málaga y el Club Recreativo Coineño, entregándose un valioso trofeo al equipo vencedor.—Por la noche. A las 11, Procesión del Santísimo Cristo del Perdón y de la Vera-Cruz, que recorrerá el itinerario de costumbre.

Día. 4 Viernes. — Por la mañana. A las 11, Inauguración de la “Feria de Ganado”, con asistencia de Autoridades y Junta de Festejos, entregándose una copa al mejor ejemplar que se exhiba en la misma. A las 12, Concurso entre productores naranjeros con entrega de una copa a la más selecta variedad presentada.—Por la tarde. A las 1, Concierto por la Banda de Música en la plaza de San Agustín. A las 6, Concurso de Cruces de Mayo, con premio de 150 y 100 ptas. a las dos mejores instaladas el día anterior. Seguidamente, concurso de patios y balcones organizado por la Delegación Local de la Sección Femenina, con premios en metálico a los mejores. A las 7, Elevación de globos y fantoches en la explanada del Mercado de Mayoristas. De 8 a 9, Concierto en la Caseta Oficial por la Orquestina «JUVENIL JAZZ» de Radio Juventud de Málaga, formada por seis profesores y un vocalista.—Por la noche. De 10 a 11 Concierto por la Banda Municipal en la Alameda. De 11 a 1, Bailes en la pista de la Caseta Oficial, actuando en la misma la referida Orquestina, e interviniendo un grupo folklórico de Málaga.

Día 5. Sábado — Por la mañana. A las 9, Segundo día de mercado de ganado. A las 12, En la Plaza Francisco de la Rubia, concurso de caballos enjaezados a la andaluza, con premios a los tres mejores aparejados, de 200, 150 y 100 ptas. respectivamente.—Por la tarde. De 1 a 2, Concierto por la Banda de Música, en el Parque de los

RAMA

en COIN, 3 al 6 de Mayo de 1956

Mártires. A las 6, En la Explanada de las Viviendas Protegidas, carrera de cintas en motocicletas, A las 7. Carrera de sacos en el mismo lugar, con premios de 75, 50 y 25 ptas. a los vencedores, debiendo venir provisto cada concursante del correspondiente saco. De 8 a 9, Concierto por la Orquestina en la Caseta Oficial—Por la noche. De 9 a 10, Concierto por la Banda Municipal, en la Alameda. De 11 a 1, Gran baile cotillón en la Caseta Oficial, otorgándose un premio de 250 ptas. al mejor y más bonito mantón de manila que se exhiba luciéndolo la interesada.

Día. 6 Domingo Por la mañana. A las 8, Gran diana floreada, por la Banda Municipal. A las 9, Tercer y último día de feria de ganado. A las 11, Acto artístico-literario infantil, en el Cine Victoria, con intervención de los alumnos de las distintas escuelas de esta localidad durante cuyo acto serán obsequiados con diplomas los más estudiosos. Por la tarde. De 1 a 2, En la Plaza Fco. de la Rubia bailes populares y disparo de bombas japonesas, con reparto de caramelos a los niños. A las 4'30, Partido de fútbol del Campeonato «Copa Excmo. Sr. Gobernador Civil», entre el C. D. Estepona y Club Recreativo Coineño. A las 8, Fiesta de moros y cristianos en la Plaza de San Andrés, en conmemoración de la reconquista de esta Ciudad por los Reyes Católicos organizándose seguidamente una cabalgata que recorrerá las calles Puerta de la Villa, Molinos, Matadero Vicario y General Franco, hasta la Caseta Oficial.—Por la noche. De 10 a 11, Concierto por la Banda Municipal en la Caseta. De 11 a 2. En la misma Caseta, gran fiesta andaluza con premios de 200, 100 y 50 ptas a las señoritas que con más arte, gracia y garbo luzcan el traje regional. Actuará en dicha fiesta el grupo de bailes de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J.O.N.S. de Coín, y se otorgará un premio de 250 ptas. a la pareja que mejor interprete el baile típico «FANDANGO COINEÑO». A las 2'30 Gran bomba como final de las fiestas.

COIN, Abril de 1956

El Presidente de la Junta de Festejos,

J. Santos Gutiérrez

Aprobado por la Corporación Municipal.

El Alcalde,

M. Martínez Sánchez

El Secretario,

G. Alvarez Prolongo

Coñac

Centenario



COIN

Feria

de

Mayo

1.956

BOMEZ COIN

Mesa n.º 99 ()

INVITACION

*para la caseta oficial de fiestas con derecho a utilizar
una mesa y cuatro sillas, a cualquier hora.*

La Junta de Festejos.